

Presse Nationale

> Politique



Présidence de l'Assemblée nationale : Amadou Soumahoro face à N'Gouan Jérémie

Animant une conférence de presse, hier 5 mars 2019, le président par intérim de l'Assemblée nationale, Diawara Mamadou, a annoncé que les candidats à la succession de Guillaume Soro sont Amadou Soumahoro, le député de Séguéla Sous-préfecture, membre du groupe parlementaire RHDP et N'Gouan Jérémie, député d'Aboisso, membre du groupe parlementaire PDCI-RDA. Diawara Mamadou a fait savoir que les 253 députés qui composent l'Assemblée nationale choisiront, demain jeudi, par vote secret entre les deux candidats pour présider aux destinées de l'institution.

> Economie



Lutte contre la peste des petits ruminants : Adjoumani affiche l'implication du gouvernement

Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Kobenan Kouassi Adjoumani a présidé, hier à Abidjan, la cérémonie d'ouverture de l'atelier de revue de la feuille de route pour le contrôle et l'éradication de la peste. A en croire le ministre, il s'agit, à travers cette rencontre, d'examiner la feuille de route, notamment les progrès réalisés par les différents pays africains afin d'orienter de façon adéquate les actions à mettre en œuvre pour atteindre les objectifs communs. Puis, il a mis en évidence l'implication des autorités ivoiriennes dans l'amélioration de la santé et du bien-être animal du cheptel en Côte d'Ivoire.



BAD : Ouverture du 3e Forum africain sur la résilience

Le 3e Forum africain de la Banque africaine de développement (BAD) sur la résilience s'est ouvert, le 04 mars, à son siège à Abidjan. Il vise à accroître les investissements dans la résilience sur le continent et de soutenir l'élaboration d'un cadre régional sur la migration.



Conséquences de la déforestation : Plusieurs scieries fermées

Le taux annuel national de déforestation des 15 dernières années est estimé à 2,69 %, mais il serait de 4,2 % sans les 4,2 millions d'hectares de forêts classées. Aujourd'hui, moins de 21 % de la quantité des exportations de bois du début des années 1970 sont réalisés alors que les quotas de transformation sont toujours à plus de 3 millions de mètres cubes (m³). De nombreuses scieries ont dû fermer faute de matière première suffisante. Ces informations ont été données mardi 5 mars 2019 par Colonel Mé Kouamé Martial, directeur de cabinet adjoint du ministre des Eaux et Forêts.

> Société



Enseignement primaire et secondaire : Début des discussions avec l'ISEPPCI

Comme convenu et sur instruction du Premier Ministre, Chef du gouvernement, Amadou Gon Coulibaly, qui veut le bon fonctionnement de l'école, il a été retenu, dans la nuit du 1er mars, un chronogramme de discussion avec les syndicalistes. Ce qui a donné lieu, hier, à une réunion au cabinet du ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la formation professionnelle sis au 28e étage de la Tour D de la Cité administrative, au Plateau. L'Intersyndicale de l'enseignement préscolaire et primaire de Côte d'Ivoire (ISEPPCI) qui a levé son mot d'ordre de grève, dimanche dernier, a participé aux échanges.



Hadj 2019, contingent étatique : les inions sont bouclées, depuis hier

Les inscriptions réservées aux candidats du contingent étatique pour le Hadj 2019 est close depuis hier, révèle un communiqué de la Direction générale des cultes. « Le DG des cultes informe l'opinion publique que le quota du contingent étatique de l'édition 2019 du Hadj est atteint depuis le 5 mars 2019. En conséquence, le système informatique d'inscription s'est automatiquement fermé ». Les retardataires peuvent s'inscrire chez les 23 organisateurs privés agréés. « Il est fortement recommandé aux candidats au Hadj et à leurs parents d'éviter les intermédiaires et tout autre démarcheur », prévient le communiqué.



Couverture maladie universelle : Bamba Karim rassure les fonctionnaires : « La CMU ne vient pas pour détruire la MUGEF-CI »

Nombreux sont les fonctionnaires qui pensent que la Couverture maladie universelle (CMU), une fois mise en œuvre, consacrera la mort de leur outil de secours mutuel qu'est la Mutuelle générale des fonctionnaires et agents de l'Etat de Côte d'Ivoire (MUGEF-CI). Au cours d'une conférence de presse, le 1er mars 2019, à Abidjan, le DG de la Caisse nationale d'assurance maladie (CNAM), Bamba Karim a rassuré : « La CMU n'est pas venue pour détruire la MUGEF-CI. La CMU est désormais pour toutes les populations vivant en Côte d'Ivoire, l'assurance-mère. Elle est obligatoire et s'impose par conséquent à tous ».



Religion : Le carême commence aujourd'hui

Les chrétiens ivoiriens, comme leurs coreligionnaires du monde entier, entament la période de carême par le Mercredi des cendres, marqué par le rite d'imposition des cendres. Temps préparatoire à la fête de Pâques, le Carême dure quarante jours, en souvenir de la retraite que Jésus Christ a effectuée dans le désert où il s'est retiré afin de prier et méditer. Cette période sera marquée par le jeûne, la prière, la pénitence et bien d'autres valeurs telles que le partage et l'entraide.



Secteur éducation, début d'exécution du chronogramme de discussions avec les syndicats

Le gouvernement du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, continue de démontrer sa disponibilité à trouver une solution aux préoccupations des syndicalistes. Hier, la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a entamé les discussions avec les syndicats du secteur Education/ Formation. Et ce, conformément au chronogramme arrêté avec la Primature et les organisations syndicales. Ces échanges se déroulent avec l'ISEPPCI, le SYNESCI. Ces syndicats ont suspendu leur mot d'ordre de grève pour laisser la chance aux négociations d'aboutir.



Elaboration du plan de contingence intersectoriel pour les inondations : la prévention des catastrophes naturelles préoccupe

A l'initiative du ministère ivoirien en charge de la Solidarité et de la Cohésion sociale en collaboration avec le PNUD, s'est ouvert le 05 mars 2019 à Abidjan, un atelier sur l'élaboration du plan de contingence intersectoriel pour les inondations en Côte d'Ivoire. Objectif, trouver des solutions efficaces et pertinentes aux catastrophes naturelles, dont les inondations et ce, à travers des moyens de prévention.



Salubrité : Kossihouen opérationnel pour traiter 1 250 000 tonnes d'ordures par an

Le Centre de Valorisation et d'Enfouissement technique (CVET) de Kossihouen (route de Dabou) est désormais opérationnel. Il traitera environ 1 250 000 tonnes d'ordures par an, soit 90% des déchets produits dans le District d'Abidjan.

A l'International

> Economie



« Sublime Côte d'Ivoire », la feuille de route du gouvernement pour relancer le tourisme

Autrefois réputée, la destination Côte d'Ivoire est sortie du radar des tour-opérateurs au gré des crises vécues par le pays depuis vingt ans. Pour y remédier, le pays a élaboré un plan, baptisé Sublime Côte d'Ivoire. L'objectif : attirer 5 millions de visiteurs internationaux à l'horizon 2025. La première économie de l'Uemoa a accueilli toutefois 1,8 million de touristes internationaux l'an dernier.



Siandou Fofana, ministre ivoirien du Tourisme : « Nous visons le top 5 des destinations les plus visitées du continent »

Dans un entretien avec Jeune Afrique, un organe de presse, le ministre ivoirien du Tourisme, Siandou Fofana a déclaré que la Côte d'Ivoire vise le top 5 des destinations les plus visitées du continent.

Vu sur le Net

> Société



Baux des policiers : 2,5 milliards de FCfa ont été dégagés pour évacuer les dettes, selon le ministre Sidiki Diakité

Face aux journalistes de "Fraternité Matin" le 1er mars 2019, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, parlant des baux de la Police nationale, a révélé que cette année, 2,5 milliards de FCfa ont été

dégagés pour évacuer les dettes. "Un service spécifique a été créé pour les baux administratifs. Il fonctionne bien. Les baux sont régulièrement payés chaque année. Il n'y a pas d'arriérés concernant les baux de 2017 et 2018. Les arriérés relevant des années antérieures sont en train d'être épongés progressivement. Cette année, ce sont 2,5 milliards de FCfa que l'Etat a dégagés pour évacuer les dettes", a dit le ministre.



Préoccupés par la situation socio-politique, des imams lancent un appel

Selon une source proche de l'imamat, le culte, qui a réuni, le samedi 2 mars 2019, tous les guides religieux musulmans dans la ville d'Aboisso, a eu pour objectif, eu égard aux derniers développements de l'actualité nationale, de prier pour la paix, la cohésion sociale et la réconciliation en Côte d'Ivoire.



Journée internationale de la Femme à Bouaké : Amadou Koné sonne la mobilisation

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a invité, le 3 mars 2019, au Palais du carnaval de Bouaké, les femmes et la population à une mobilisation exceptionnelle à l'occasion de la Journée internationale de la Femme, le 8 mars prochain. Cette cérémonie officielle se tiendra en présence de la Première Dame, Dominique Ouattara. « Nous souhaitons que de l'aéroport jusqu'au lieu du meeting, les deux côtés de la voie que va emprunter le cortège de la Première Dame, soit noir de monde. L'accueil doit-être chaleureux », a-t-il lancé.



Appui aux femmes et infrastructure : Sidi Touré visite un chantier à Marabadiassa et mobilise les femmes de Béoumi

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a honoré, le 02 mars 2019, les femmes de Béoumi. Il leur a offert environ 200 kits composés de matériels agricoles (arrosoirs, machettes, limes, pulvérisateurs etc.) et des glissières. Le ministre Touré les a également exhortées à faire massivement le déplacement sur la ville de Bouaké, le 8 mars prochain, à la cérémonie officielle de la célébration de la Journée internationale de la Femme. La veille, il était à Marabadiassa pour constater de visu l'évolution des travaux de construction du centre culturel.



Médias : le ministre Sidi Touré promet une visite dans chaque rédaction, ses solutions pour la presse ivoirienne

En vue de s'imprégner des réalités quotidiennes du travail des journalistes, le ministre ivoirien de la Communication et des Médias, Sidi Touré, a annoncé, le mardi 5 mars, des visites dans toutes les rédactions du pays. C'était à l'occasion d'un petit-déjeuner de presse qu'il animait à la Maison de la presse d'Abidjan.

> Culture



Burida : La répartition des droits sur la table de réflexion

Reçue en audience par le ministre de la Culture et de la Francophonie, une délégation d'artistes, conduite par le lead vocal de Magic system, a échangé sur la question des répartitions de droits d'auteur des artistes au cœur des préoccupations du Bureau ivoirien du droit d'auteur (Burida). « Les artistes sont réunis aujourd'hui pour prendre en compte la réalité des répartitions de leurs droits d'auteur. Ce qui n'a rien à voir avec les querelles internes du Burida. Nous sommes venus pour réfléchir à une meilleure organisation », a expliqué A'Salfo, après la conférence de presse tenue le 27 février dans les locaux du ministère de la Culture et de la Francophonie.

Agence de Presse

> Politique



Le PDCI dénonce le mode opératoire pour l'élection du président de l'Assemblée nationale ivoirienne

Le Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI, ex-allié du pouvoir) a dénoncé, mardi, une décision du Bureau de l'Assemblée nationale ivoirienne sur le mode opératoire pour l'élection du président de cette institution prévue jeudi. Cette décision du Bureau de l'Assemblée nationale intervient après celle du mardi 26 février tenue sous la présidence de M. Diawara Mamadou, président par intérim, avec pour ordre du jour l'organisation de l'élection du président de l'Assemblée nationale.

> Economie



Les filières cosmétiques, viandes, fruits et légumes sollicitées dans un projet de la SFI

Un atelier de mise en relation des fournisseurs locaux des filières cosmétiques, viandes, fruits et légumes avec des entreprises opérant sur le segment du tourisme d'affaires en Côte d'Ivoire, s'est tenu mardi à

Abidjan dans le cadre d'un projet de la Société financière internationale (SFI), une branche de la Banque mondiale en charge du secteur privé. Ce projet qui concerne notamment l'assistance technique est financé par l'USAID (Agence américaine de développement) et exécuté par la SFI. Il vise à accroître l'apport local des entreprises ivoiriennes dans la chaîne d'approvisionnement du segment du tourisme d'affaires.



La Côte d'Ivoire prépare activement l'organisation du 27ème Congrès de l'UPU 2020 à Abidjan

Une délégation de l'Union Postale Universelle (UPU) a séjourné la semaine dernière sur les bords de la lagune Ebrié avec en point de mire les préparatifs du 27ème congrès de l'UPU qui se tiendra à Abidjan du 10 au 28 août 2020 sous le thème, « l'Afrique vous invite, la Côte d'Ivoire vous accueille ». A 18 mois de l'échéance et avant son Conseil d'administration prévu en avril à Berne en Suisse, cette mission d'experts de l'UPU est venue passer au peigne fin l'état d'avancement des préparatifs et rendre compte lors du Conseil d'administration, rapporte une note d'information du ministère de l'Economie numérique et de la Poste.

> Société



L'impact du pont de Jacquville, 5 ans après son inauguration (Reportage)

Le Pont Philippe-Yacé ou ordinairement appelé, Pont de Jacquville, relie la rive de Songon au nord à celle de N'Djem au sud, enjambant la lagune Ebrié. Ce chef d'œuvre, long de 608 mètres, inauguré le 21 mars 2015, s'inscrit dans la volonté des autorités gouvernementales de développer les infrastructures dans la mouvance de l'émergence. Cinq ans après la construction de l'ouvrage, Jacquville présente un nouveau visage, a constaté l'AIP. Les populations riveraines se disent fières d'habiter Jacquville, banlieue abidjanaise, à cause du pont, un joyau architectural, érigé dans cette localité séparée d'Abidjan depuis 1950 suite à la construction du canal de Vridi.



L'UE finance un projet pour l'autonomisation de la femme dans le Sud-Comoé

L'Union européenne (UE) finance un projet dénommé « Mi kanhmidé » à hauteur de 40 millions de FCFA, pour la promotion d'une gouvernance et d'un développement inclusif par une contribution accrue de la société civile sur les aspects genre en Côte d'Ivoire et en particulier dans le sud-Comoé, a annoncé son chef de mission en Côte d'Ivoire, Michel Laloge. M. Laloge a fait cette annonce, mardi, lors de la cérémonie de lancement du projet à Krindjabo, dans la commune d'Aboisso.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.